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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

sécurité alimentaire
Question écrite n° 78937

Texte de la question

M. Jean Tiberi demande à M. le ministre de la santé et des solidarités de lui faire connaître le résultat des
travaux de l'Agence française de sécurité sanitaire et alimentaire (AFSSA) sur l'aspartame, un édulcorant utilisé
pour donner une saveur sucrée à plus de 6 000 produits allégés dans le monde et qui s'est avéré cancérigène
chez l'animal.
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